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会長の時間🌸    宮崎正文会長 
今日の例会で、新しいタスキを付けさせていた

だきました。机上のプレートも新調させていただ

きました。皆さんのご協力で、基金より支出しま

した。次年度から、末永く使っていただきたいと

思います。 

先週土曜日、今年度最後の第 3グループの会長

幹事会に行ってきました。今回は、現新の会長幹

事会です。倉片ガバナー補佐の挨拶で始まり、第

2570地区カバナーノミニーの原島さんから、地区

の説明や、グループ分けの話しなどが出ました。 

その中で、次年度ＲＩ会長の話しも出ましたが、

次期会長はイタリアの「フランチェスコ・アレッ

ツァ」氏が決まって良かったです。 

その後、新会長と幹事の自己紹介や現会長による

「1 年間を振り返って」の話があり、次年度第 3

グループガバナー補佐の高橋さんの乾杯で、懇親

会が始まり、盛り上がって終了いたしました。 

 さて、今日 19 日は何の日かというと、いろい

ろあります。始めに「元号の日」があり、大化元

年（西暦 645年）6月 19日に曽我氏を倒した中大

兄皇子が日本初の元号となる「大化」を制定した

ことにちなんで記念日となっています。 

又、「ベースボール記念日」という日があり、1846

年 6 月 19 日、公式記録に残る史上初の野球試合

がアメリカのニュージャージー州で行われたこ

とにちなんで制定されるものです。あとは語呂合

わせで「朗読の日」や「ロマンスの日」とか、そ

の他、東海道本線の「丹那トンネル」が貫通した

り、下関と韓国の釜山を運行する「関釜フェリー」

が就航開始したりと沢山あります。 

 近い日では、明後日 21 日は「夏至」になりま

す。夏至の時期の風習や行事というと、あまり無

いそうです。その理由として、日本では夏至の時

に、田植え時期などの繁忙期と重なっており、夏

至独自の風習が生まれづらかったという事がい

われています。 

 さて、前回も言いましたが、今月のロータリー

月間は、「親睦月間」です。親睦という名前が、

自分にとって一番良い言葉です。 

 

来週は最終例会が「うかい鳥山」で行われますの

で、皆さんふるってご参加宜しくお願いたします。 

やはり、親睦というと「旅行」「夜間移動例会」

「ゴルフコンペ」「夜の家庭集会」なども親睦に

入ると思います。今年度入間クラブでは、13回の

夜間例会、1 回の親睦旅行、6 回のゴルフコンペ

など、多くの親睦活動を実施してきました。 

会長としては、会長幹事会や地区大会のパーティ

ー、地区のチャリティゴルフコンペ、他クラブの

周年記念式典等、たくさん参加させていただきま

した。自分のテーマ「楽しくやろう」ですから、

親睦が一番好きです。 

晝間年度でも、親睦活動には沢山参加させてい

ただこうと思います。1 年間の全通常例会回数が

52回あり、休日等で例会取止めの 6回を除いて、

夜間移動例会等が 17 回ありましたので、会長の

時間を話したのは今日を含め、29 回ありました。 

会長の時間では、ロータリーのことを話さなけれ

ばダメだと先輩方から言われていましたが、その

日に半分ほどしか話せなかったと思います。 

あとは、季節のこととか、その時の様子とかを話

させていただきました。あまり自分の話しは、良

かったか悪かったかわかりませんが、会員の皆様

に聞いていただき、ありがとうございました。 

 

＜幹事報告＞ 後藤健副幹事 

来週の夜間例会は昼はゴルフで盛り上がっ

て、夜は一年間の労をねぎらってください。 

[晝間和弘エレクト] 

2025-2026 年度 RI 会長はイタリアのフラン

チェスコ・アレッツォ氏に決まりました。 

詳細は回覧しています。又 7/27 の工藤さんの

チャリティーコンサートに来れない方は一口

1,000円のご協力お願いします。 

●委員長報告 

[親睦活動委員会]  菅野茂実委員長 

来週の最終例会の送迎バスはアミーゴを 16

時 20分に出発致します。回覧で回しています、

各停留に出席の方は記入お願い致します。 

４５号 ３３９２例会 ２０２５年  6月 １９日（木） 

2024-2025年度 RＩテーマ 

週

2024-2025 RI会長:ステファニー・アーチック 2570地区ガバナー五十幡和彦  会長:宮崎正文 幹事:田中快枝 

宮崎会長テーマ 

『楽しくやろう・ロータリー』（Let’s have fun-Rotary） 
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✿宮崎正文会長挨拶 

会長になることにつ

いて、2021年 12月 2日

に行われた吉沢年度の

年次総会で、デジグネ

ートに全会一致で指名

されました。その頃は

コロナで大変な時期

で、例会もままならな

い時期と記憶してます。来年は会長だなと思

ったのは、万燈祭りが終わった頃で、とりあ

えず次期幹事やＳＡＡを決めないといけな

いと思い、10月初めに、田中さんに声をかけ、

幹事をお願いしますと言ったところ、断りも

なく二つ返事で了承してもらい、幹事になっ

てもらいました。またＳＡＡも吉岡さんにお

願いし、晝間さんを交え、初めて 4人で打合

せをしました。その後、12月の年次総会に備

えて、五大奉仕委員長をこちらでお願いして、

皆さん快く引き受けていただきました。あり

がとうございます。3 月のＰＥＴＳに向けて

いた頃、突然吉岡さんから退会すると言われ

て、そこで思いついたのが、細淵さんです。

ロータリーのことは詳しく、うってつけだな

と思い、相談してみると快く引き受けていた

だき、感謝いたしております。  

その後、4 月の地区協議会に参加し、現新理

事会、第 1回クラブ協議会と続き、年度計画

書も作成し、7 月の会長就任に向かっていま

した。ただ、その頃は 4/29にはからずも「叙

勲」を貰ってしまい、叙勲の準備等も重なっ

てしまいましたが、何とか年度計画書も出来

て配ることができました。年度計画書の作成

では、勝田さんに本当にお世話になりました。 

 最初の例会で覚えているのは、直前会長の

木下さんに、会長のバッチを付けていただい

たことくらいです。来月は、このバッチを晝

間さんにつけるので、1 年は早いなあと思い

ました。誰かが話していましたが、年度計画

書を作り、ガバナー公式訪問が終われば、も

う終わったのと同然だよと言ってました。 

自分の 2024-25年度のテーマは『楽しくや

ろう・ロータリー』（Let’s have fun-Rotary）

とさせていただきました。多分、1 年間楽し

くやらせていただきました。いろいろと、活

動方針を年度当初に説明いたしましたが、そ

の結果はどうだったというと 

1. 例会については、毎週プログラム通りに

出来たと思います。 

2. 標準クラブ定款を導入しました。RI 定款

に基づいたクラブ定款を作成して年度計

画書に載せさせてもらいました。 

そして細則及び内規を見直しました。晝間

年度より、新しい細則・内規で進めると思

いますので、よろしくお願いいたします。 

3. ロータリークラブ・セントラルを通して、

クラブの目標を入力しました。 

4. ロータリー財団寄付の目標を 1 人平     

均 100 ドル以上といたします。多分、こ

れは達成できたと思います。 

5. 会員増強は、今年度は 2 名の純増を目標

としていましたが、結局 1名でした。次年

度は、晝間さんに頑張ってもらいたいと

思います。 

6. 各委員会において、家庭集会を積極的に

行っていくと言いましたが、多分出来て

いると思います。 

7. 市内小中学校へ教育資機材等の支援を引

き続き行うと言いましたが、これは入間

市へ 100 万円の寄付をさせていただきま

したので、達成いたしました。 

8. ポリオ根絶のための、日本スリーデーマ

ーチ（2570 地区ポリオデー）に参加する

として、11月 3日に、東松山市での 10km

のウオーキングをしましたので、達成で

きました。皆さんが赤いポリオのＴシャ

ツを着てのウオーキングでした。 

9. これは毎年その時の会長さんから言われ

ていると思いますが、「マイロータリーの

登録」をお願しますと言いましたが、これ

は微妙かな。 

10. 子ども食堂等に提供するフードバンクへ

の支援を、今年度も実施できました。12月

21日にお菓子を配りました。 

11. 米山記念奨学会及びロータリー財団への

支援は引き続き実施できました。 

12.親睦旅行については、9月 26・27日で「箱

根温泉」で実施できました。 

また、同時にＲ美術館も 8/8のガバナー公

式訪問、1/16 の入間市長年頭所感時と、

3/13の日帰り美術館で実施できました。 

12. クラブのホームページのさらなる活用を

推進できました。 

13.今年度は入間ロータリークラブ創立 65周

年では、11月 21日に記念式典及び祝賀会

を盛大に実施できました。そして、他の会

長さんには大変悪いですが、周年事業とい

う事で基金をいろいろと使わせていただ

きました。当然、理事会で承認していただ

きましたが。 

☆会長・幹事・ＳＡＡ挨拶☆ 
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・11/21創立 65周年記念式典、祝賀会の実施 

・入間市教育関係への 100万円の寄付 

 （1/7入間市新年の集いにて感謝状贈呈） 

・プロジェクターの買い替え 

・入間クラブのタスキの新調 

・机上プレートの新調 

 

 

 

 

 

 

（その他）これは基金と関係はありませんが、 

・ブレザーの無い会員への新調の手配 

・クラブネクタイの新調をいたしました。 

今まで色々と話させていただきましたが、

このような挨拶というか、話すことというの

は、五十幡ガバナーの挨拶の中の言葉で、参

考にさせていただきました。 

挨拶などをするためには、8 倍の時間が必要

だという事です。 

例えば 5分の話しをするには、8倍なので 40

分の準備。30分なら 8倍の 4時間などと話し

ていました。だから自分も会長の時間などを

考えるとき、このようにしたかなと思いだし

ているんですが、それまではやっていないな

と思っています。この五十幡ガバナーの言葉

は、石川義彦パストガバナーから教わったみ

たいです。これからも、挨拶などの時は参考

にしたいと思います。 

それでは、最後になりますが、1 年間皆様

方にはご協力をいただきありがとうござい

ました。特に、晝間エレクト、細淵ＳＡＡそ

して今日は不在の田中幹事、ありがとうござ

いました。また、事務的に支えていただいた

勝田さんと古川さんに感謝を申し上げます、

ありがとうございました。 

来週の最終例会は、自分が 2008年 6月 26日

に山畑年度で入会した場所が、「うかい鳥山」

です。ちょうど同じ日です。あれから 17年が

経ちました。入会して、いろいろな方と出会

い、奉仕活動をし感動することができました。 

先日、齋藤栄作会員から言われたことですが、

6 月いっぱいはまだ会長だから、忘れないで

いてくれと言われ、6月 30日までは会長とし

て頑張っていきます。それではこれであいさ

つとさせていただきます。次年度の晝間年度

が、スムーズに行くことをお祈りし、終わり

ます。ありがとうございました。 

 

 

✿田中快枝幹事挨拶 

後藤健副幹事代読 
幹事としていろいろな

経験をさせていただいた

１年でした。まず、入間ク

ラブの「定款・細則・内規」

の見直しがあります 

ロータリーに入会して 10

年少し経ちますが年度計

画書の「定款・細則・内規」

についてほとんど読んだこと、見たことがあ

りませんでした。 

１条、１節、一語一句を読み、水村パストガ

バナーに色々と教えていただいたことは大

変勉強になりました。また、私は他クラブの

方々との交流がほとんどありませんでした

が、第３グループの会長幹事会、４月は飯能

RC60 周年記念式典、５月は所沢西 RC40 周年

記念式典に出席させていただき、他クラブの

方々との交流を持つことができました。もち

ろん、入間 RCの 65周年記念式典は忽滑谷会

員や親睦委員長の菅野会員等のご尽力があ

り無事に成功した事も良かった出来事です。 

日帰り美術館もいままで１度も参加したこ

とはありませんでしたが、初めて参加し、豊

田館長のおかげで久しぶりに美術館で絵を

鑑賞し、お茶をして優雅な時間を過ごすこと

ができました 

年初、会長に御迷惑をかけないよう努める

こと、例会に 100％出席することを目標とし

ましたが、この点については目標達成とはな

りませんでした。初月からつまずき、７月の

ガバナー補佐訪問時にはコロナに罹り欠席 

９月の親睦旅行は日帰りで参加したかった

ですが不参加でした。２月に行われたＩＭは、

ＩＭの数日前から愛犬の調子が悪く危篤状

態のため欠席しました。残念ながらＩＭの翌

日に犬は亡くなりました。５月は私用により

欠席し、そして本日の欠席です。 

１年間幹事として過ごす事ができ会長、Ｓ

ＡＡ、会長エレクト、全会員の皆様そして事

務局のお二人に感謝申し上げます。皆様のお

かげで１年間幹事として過ごすことができ

ました。ありがとうございました 
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✿細淵克則ＳＡＡ挨拶 

一年間会員の皆様のご

協力に対し心より感謝致

します。また、SAAに指名

して頂いた宮崎会長にも

楽しく活動させて頂きま

して本当に有難うござい

ます。 

会員皆様には当番日に

11 時 30 分前に例会の会場設営の準備をお願

いし、終了後の撤収にも協力頂きまして有難

うございます。今回の仕事で一番の重点は、

卓話講師に必ず 30 分の時間を与える事でし

た。前年に卓話講師米山奨学生が 15 分の時

間しか与えられずに大変申し訳ない事、お願

いした会員にもご迷惑を掛けました。今年は

必ず 30 分の卓話時間を与える様に運営して

きました。当初は宮崎会長の時間が会長とし

ての思い入が有り会長の時間が長くとても

気を使いました。その後は時間配分に協力し

て頂きスム－ズに進める事が出来たと思い

ます。 

次は例会の終了時間の厳守でした。ロータリ

ー財団の奨学候補生にはプレゼンテーショ

ンで時間厳守を厳しくお願いしています。

我々もロータリアンとして時間を厳守しな

ければなりません。クラブ会員の卓話では終

了 2分前に呼び鈴を鳴らしました。外部講師

卓話では 13時 30に呼び鈴を鳴らし 2分程で

終了して頂く様にお願いし、実行をして来ま

した 

また、ニコニコでは 100万の目標を掲げまし

た。今年度は月 1回は必ず夜間例会の懇親会

です。夜間例会ではニコニコは集まりません。

また外部卓話講師例会が少なくニコニコの

寄付が計画通りに集まる事が出来ませんで

した。今年度の金額は 842,000円です。会員

皆様の協力に感謝致します。 

私は後数年で入会 30 年を迎えます。当初

は席が決まってまして、前半は石川嘉彦さん

で後半は永田病院の永田先生でした。この 2

人には色々とロータリーを教えて頂きまし

た。石川さんがガバナー補佐の時は私がクラ

ブ幹事で会長幹事会等を設営しました。当時

の熊谷東の野中ガバナーが本当のガバナー

補佐の仕事をしたのは石川さんだけと話し

ていました。ガバナーのテーマは地区全体の

活動で有り、ガバナー補佐はそのテーマに従

って活動すべきで、ガバナー補佐が独自のテ

ーマを掲げるのは間違いと話していました。

その事が有り私がガバナー補佐の時はテー

マを設けずに「合同例会」とし、各クラブの

会長さんに登壇をお願し活動報告を話して

頂きました。石川ガバナーの時は繁田昌利地

区幹事・私が総務幹事として一緒に運営に携

わった事が懐かしく色々な勉強になりまし

た。石川さんとはロータリーの師として、今

でも懐かしく思います。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君,細淵克

則君 

 一年間お世話になりました。 

🌸宮崎正文君 

会長として一年間ありがとうございまし

た。感謝申し上げます。晝間年度の成功お

祈りいたします。 

🌸忽滑谷明君,木下登君,後藤健君 

宮崎会長、田中幹事、細淵SAA一年間お疲れ

さまでした。次年度晝間さん頑張ってくだ

さい。 

🌸駒形一人君 

申し訳ありませんが早退いたします。 

 本日¥13,000  累計¥842,000 
 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡4名 

  

■回覧、配布物 

① 新 RI会長ご紹介 

フランチェスコ・アレッツォ氏 

② 6/26最終例会出欠席表・乗車場所と時間 

③ 6/26第５回ゴルフ部ご案内と出欠席表 

④ 7/24新旧役員慰労例会出欠席表 

⑤ ハイライトよねやま Vol.303 

⑥ 第 31回わんぱく相撲入間大会報告とお礼 

⑦ 週報 44号 

⑧ 7.8月プログラム 

⑨ 工藤聖彦マリンバチャリティー 

コンサートご案内＆チケット申し込み 

会員数 出席数 出席率 先週修正率 

 39名 27名 75.0％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


